

2016 P 16.3267 Evaluation von Via sicura
(S 8.6.16, Kommission für Verkehr und Fernmeldewesen SR)

Der Bundesrat hat am 28. Juni 2017 in Erfüllung des Postulats den Bericht «Evaluation von Via sicura» verabschiedet. Der Bericht ist veröffentlicht unter www.parlament.ch > (im Suchfeld Geschäftsnr. eingeben; auf gesuchten Vorstoss klicken) > Bericht in Erfüllung des parlamentarischen Vorstosses.

Der Bundesrat erachtet das Anliegen des Postulats als erfüllt und beantragt dessen Abschreibung.

2016 P 16.3773 Nutzlastkompensation für Elektronutzfahrzeuge
(N 16.12.16, Giezendanner)

Das Postulat beauftragt den Bundesrat, das Strassenverkehrsgesetz vom 19. Dezember 1958 (SR 741.01) so zu ändern, dass das Gesamtgewicht bei Elektro-Lastkraftwagen um das konstruktionsbedingte Mehrgewicht um maximal 10 Prozent erhöht wird. Mit den vom Bundesrat am 5. April 2017 beschlossenen Änderungen der Verkehrsregelnverordnung vom 13. November 1962 (SR 741.11; AS 2017 2649) und der Verordnung vom 19. Juni 1995 über die technischen Anforderungen an Strassenfahrzeuge (SR 741.41; AS 2017 2651) dürfen zwei- und dreiachsige Lastwagen oder Sattelschlepper mit alternativer Antriebstechnologie deren Mehrgewicht kompensieren und das Gesamt- und Betriebsgewicht um bis zu einer Tonne erhöhen. Die Änderungen stimmen mit dem EU-Recht überein. Sie traten am 7. Mai 2017 in Kraft.

Der Bundesrat erachtet das Anliegen des Postulats als erfüllt und beantragt dessen Abschreibung.

Bundesamt für Kommunikation

2016 P 15.3618 Bericht zum Service-public-Auftrag der SRG. Analyse nach Subsidiaritätsprinzip (N 21.9.16, Wasserfallen)

Die Kommission für Verkehr und Fernmeldewesen des Nationalrates (KVF-N) hat am 29. August 2016 die Verwaltung beauftragt, einen Bericht zu folgenden Themen zu erstellen: eine detaillierte Analyse des elektronischen Medienmarktes gemäss Subsidiaritätsprinzip, eine Darstellung des gezielten Mitteleinsatzes der SRG und der Konzentration auf Kernthemen (z. B. Verzicht auf fiktionale Beiträge) sowie eine Untersuchung der effektiven Auswirkungen von Wettbewerbsverzerrungen auf andere elektronische Medien. Am 25. Januar 2017 hat die Verwaltung der KVF-N einen umfangreichen Bericht abgeliefert und zu den Fragen eingehend Stellung genommen (www.parlament.ch > Services > News Suche > Die Diskussion über den Service public geht weiter > Service public im Medienbereich: Zusatzabklärungen der Verwaltung (PDF); (www.parlament.ch/centers/documents/de/mm-kvf-n-2017-02-14-bericht-service-public-n-d.pdf). Dem Bericht liegen zwei Studien mit Sonderanalysen zu den Programmstrukturen privater TV-Veranstalter und der SRG sowie eine Analyse von Polynomics zu den Wettbewerbsverzerrungen bzw. zu den

Wettbewerbswirkungen der Gebührenfinanzierung des Service public zugrunde (Kosten der Studien: 294 000 Franken). Zusätzlich hat das Bundesamt über Kommunikation selbst eine Befragung von privaten Medienunternehmen durchgeführt.

Der Bundesrat erachtet das Anliegen des Postulats als erfüllt und beantragt dessen Abschreibung.

Bundesamt für Umwelt

2009 M 08.3240 Fluglärmmissionen. Entschädigung nachbarrechtlicher Abwehransprüche (S 12.6.08, Kommission für Umwelt, Raumplanung und Energie SR; N 4.6.09; Abschreibung beantragt 17.044)

Der Bundesrat hat am 17. Mai 2017 in Erfüllung der Motion den Bericht «Fluglärmmissionen. Entschädigungen nachbarrechtlicher Abwehransprüche» verabschiedet. Der Bericht ist veröffentlicht unter www.parlament.ch > (im Suchfeld Geschäftsnr eingeben; auf gesuchten Vorstoss klicken) > Bericht in Erfüllung des parlamentarischen Vorstosses; 17.044.

Der Bundesrat erachtet das Anliegen der Motion als erfüllt und beantragt deren Abschreibung.

2009 P 09.3600 Rückführung von verbrauchten Polyethylenfolien zur Wiederverwertung (N 25.9.09, Cathomas)

Der Bundesrat hat am 22. September 2017 in Erfüllung des Postulats den Bericht «Rückführung von verbrauchten Polyethylen-Folien in die Wiederverwertung» verabschiedet. Der Bericht ist veröffentlicht unter www.parlament.ch > (im Suchfeld Geschäftsnr eingeben; auf gesuchten Vorstoss klicken) > Bericht in Erfüllung des parlamentarischen Vorstosses.

Der Bundesrat erachtet das Anliegen des Postulats als erfüllt und beantragt dessen Abschreibung.

2012 P 12.3090 Mikroverunreinigungen im Wasser. Verstärkung der Massnahmen an der Quelle (S 30.5.12, Hêche)

Der Bundesrat hat am 16. Juni 2017 in Erfüllung des Postulats den Bericht «Massnahmen an der Quelle zur Reduktion der Mikroverunreinigung in den Gewässern» verabschiedet. Der Bericht ist veröffentlicht unter www.parlament.ch > (im Suchfeld Geschäftsnr eingeben; auf gesuchten Vorstoss klicken) > Bericht in Erfüllung des parlamentarischen Vorstosses.

Der Bundesrat erachtet das Anliegen des Postulats als erfüllt und beantragt dessen Abschreibung.